

Fouche'



ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

Président :
Paul DESCAMPS

BULLETIN D'INFORMATION N° 7

Période du 1er JANVIER au 5 FEVRIER 1979

NOTRE CLUB ENCORE UNE FOIS EPROUVÉ !

Après José BERTHELOT, Robert DASSENCOURT, c'est notre ami Fabien RICHARD qui vient de nous quitter.

Agé de 82 ans, c'était notre doyen. Entré au Rotary en 1954, c'est-à-dire à peine 3 ans après la formation de notre club, il assura la présidence au cours de l'année 1959-60, il était un compagnon très assidu à nos réunions.

Fabien, nous l'avons tous apprécié par sa gentillesse, sa douceur et l'amitié qu'il témoignait à tous. Les anciens surtout qui ont parcouru avec lui près de 25 ans de vie rotarienne, ressentent, aujourd'hui, une grande peine.

Au cours de sa carrière il manifesta les mêmes qualités de coeur. Bien que n'ayant pas voulu poursuivre ses études après la guerre 1914-18 au cours de laquelle il fut mobilisé, l'industrie le tenta aussitôt et il y réussit merveilleusement bien pour arriver à se voir confier la direction de l'usine HUTCHINSON de Persan où nous l'avons connu. Ceci grâce à son amour du travail bien fait et à sa science innée de la technique.

Toutes ces qualités avaient attiré la considération de tout son personnel. C'est ainsi que Madame RICHARD vient de recevoir des lettres de sympathie émanant de ses anciens ouvriers.

Quelle récompense et quel exemple !

Fabien ne pouvait donc être que rotarien et l'excellent membre et ami que nous avons connu.

Simple, il avait prescrit d'avance de mettre sur les faire-part de son décès : "Ancien combattant. Membre du Rotary International" sans plus !

Nos pensées vont maintenant à Madame RICHARD dont nous avons apprécié également la grande gentillesse, qui maintenant reste seule. Nous adressons, à Madame RICHARD, l'expression de notre très amicale sympathie.

Notre vie rotarienne depuis le 1er Janvier a été marquée par :

- la présence de notre Président Joseph JACQUET a la réunion organisée le 25 Février par le gouverneur portant sur l'action des 3 H. Joseph nous en a fait le compte-rendu. Il s'agit surtout des projets envisagés par le R.I. Nous en saurons plus dans quelques mois.
- le plaisir que nous avons de recevoir, depuis quelques réunions, Maurice PERDEREAU past-président du club de St-BRIEUC, nouvel Inspecteur d'Académie du Val d'Oise. Bienvenue à cet ami.
- la visite du président-désigné Joseph JACQUET au nouveau club de MERU.
- enfin, la réunion avec dames du 29 Février, au cours de laquelle nous avons dégusté la galette traditionnelle des Rois.

-o-oOo-o-

Bravo à Chantal WAGENAAR qui vient de réussir - avec le 7ème rang - le concours d'admission à l'École de la Magistrature de Bordeaux. Nous nous associons à la joie de nos amis Wijn et Colette.

-o-oOo-o-